

## David Bertuleit gewinnt zweiten Preis beim Jugend-Wettbewerb „Europäischer Naturfotograf des Jahres“

Bereits zum 15. Mal hat die Gesellschaft deutscher Tierfotografen den Wettbewerb „Europäischer Naturfotograf des Jahres“ ausgerufen. Amateur- und Profi-Naturfotografen wetteifern um eine Platzierung in den acht verschiedenen Kategorien „Vögel“, „Säugetiere“, „Andere Tiere“, „Pflanzen und Pilze“, „Landschaften“, „Unter Wasser“, „Mensch und Natur“ und „Atelier Natur“ sowie um den „Fritz-Pölking-Nachwuchspreis“. In diesem Jahr bewarben sich Fotografen aus 36 Ländern mit rund 17.300 eingereichten Arbeiten um die Preise.

David Bertuleit von der AG Naturfotografie des Naturwissenschaftlichen Vereins für Schwaben hat dieses Jahr zum ersten Mal teilgenommen und konnte mit seinem Foto „Aliensichtung“ den zweiten Platz in der Jugendkategorie belegen. Wir gratulieren sehr herzlich! Die Preisverleihung fand im Rahmen des Internationalen Naturfoto-Festivals am Freitag, den 23. Oktober 2015, im Heinz-Hilpert-Theater in Lünen statt.

Das Foto war nach seinen Aussagen einer der ersten Versuche im Makrobereich. Er hat es vor zwei Jahren mit einfachsten Mitteln aufgenommen.



Wettbewerbsfoto von David Bertuleit beim „Europäischen Naturfotograf des Jahres“

Das Wettbewerbsfoto zeigt einen Rüsselkäfer, den Rotklee-Blattrandrüßler (*Sitona lepidus*), eine Art die sich von verschiedenen Klee-Arten ernährt und in Wiesen häufig vorkommt.

David Bertuleit ist 17 Jahre alt und geht zur Zeit aufs Leonhard-Wagner-Gymnasium in Schwabmünchen südlich von Augsburg. Auf seiner homepage schreibt er, dass er die hier eigentlich sehr eingeschränkte Natur in den Agrarsteppen und Staustufen dokumentieren und den Leuten, die sie nicht wahrnehmen, zeigen will. Wir hoffen, dass ihm noch viele solch exzellente Fotos gelingen.

Klaus Kuhn